



Joaquin E. Costa
Des soixante-dix

PROTÉGÉS de la TEMPÊTE



« Mais celui qui m'écoute reposera avec assurance, Il vivra tranquille et sans craindre aucun mal » (Proverbes 1:33).

J'ai grandi en Argentine. Quand j'étais jeune, je n'étais pas membre de l'Église. Mais chez nous il y avait toujours une Bible sur l'étagère. Elle était grande et avait de belles illustrations. Nous ne la lisions pas très souvent ensemble. Mais j'aimais la feuilleter, voir les images et les histoires.

Ma préférée était celle de Noé. J'aimais voir Noé, le déluge et les animaux. J'aimais voir comment l'arche avait protégé Noé et sa famille du déluge.

Plus tard, je me suis fait baptiser dans l'Église, je me suis marié et j'ai eu ma propre famille. Un soir, pendant la soirée familiale, ma femme, Renee, a expliqué les nombreuses ressemblances entre l'arche de Noé et notre

foyer. Les deux procurent la sécurité contre les tempêtes effrayantes du monde.

J'ai appris quelque chose sur Noé. Il n'avait que dix ans lorsqu'il a reçu la prêtrise. En grandissant, il a vu la méchanceté du monde. Mais il est resté digne. Il a construit l'arche pour sauver sa famille. Notre Père céleste les a protégés.

Quelquefois, nous voyons des choses effrayantes se passer dans le monde. Mais nous pouvons trouver refuge contre la tempête. Comme Noé, nous pouvons nous préparer. Nous pouvons choisir d'obéir à Dieu. Nous pouvons faire de notre foyer un refuge spirituel.

Si nous avons foi en notre Père céleste, nous n'avons pas à avoir peur. Grâce à lui, nous ressentons la paix, quelles que soient les tempêtes qui s'abattront sur nous. ■